

# Sondage : Oui à l'étiquette « sans OGM » et à l'interdiction du maïs Mon810

Par Eric MEUNIER

Publié le 29/02/2008, modifié le 16/04/2025

Selon les résultats d'un sondage réalisé par CSA en février 2008 à la demande de l'association Greenpeace, 71% des sondés souhaiteraient avoir la liberté de consommer sans OGM, notamment par le biais d'un étiquetage "sans OGM" [1]. Mais, précision de taille, ces sondés indiquent que cette étiquette devrait garantir 0% d'OGM, et non moins de 0,9% comme cela pourrait être proposé par le ministre de l'Ecologie, Jean-Louis Borloo. Dans le même temps, selon un autre sondage réalisé par Ifop et commandé par le ministère de l'Écologie, 77% des sondés approuvent la décision gouvernementale de suspendre l'autorisation de mise en culture du maïs Mon810 [2].

[1] <http://blog.greenpeace.fr/news/nouv...>

[2] <http://www.leparisien.fr/home/info/...>

---

Adresse de cet article : <https://infogm.org/sondage-oui-a-letiquette-sans-ogm-et-a-linterdiction-du-mais-mon810/>